

Hurry willigte ein, und Wildtödter drang sogleich mit einer Vorsicht in dem Gebüsch vorwärts, daß er auch das leiseste Geräusch vermied. In einer Minute legte er den Weg bis zur Mitte des schmalen Landstreifens zurück, und schritt nun, da die Gebüsch die äußerste Wachsamkeit nothwendig machten, langsam dem Ende desselben zu. In dem Augenblicke, wo er die Mitte des Gebüsches erreichte, knackten abermals dürre Zweige, und dies Geräusch wiederholte sich in kurzen Zwischenräumen, so daß es schien, als ob eine lebendige Creatur langsam der äußersten Landspitze zuwandelte. Hurry vernahm das Geräusch ebenfalls, trieb rasch aber leise das Canoe in die Bai, und griff nach seiner Büchse, um auf jeden Erfolg vorbereitet zu sein. Eine Minute der athemlosesten Stille erfolgte. — Dann trat ein prächtiger Damhirsch majestätisch aus dem Gebüsch heraus, ging mit stattlichen Schritten langsam auf das Ende der Landzunge los, und beugte den Kopf nieder, um seinen Durst im Wasser zu löschen. Hurry dachte einen Augenblick nach; dann riß er rasch seine Büchse an die Schulter, zielte und drückte ab.

Diese plötzliche Unterbrechung der tiefen und feierlichen Stille machte einen seltsamen Eindruck. Im Anfange vernahm man nichts, als das scharfe, kurze Krachen der Büchse; nachher aber, als dem Knalle der Feuerwaffe eine augenblickliche Stille gefolgt war, während welcher das Geräusch sich in der Luft über das Wasser hin fortpflanzte, erreichte es die Felsen der gegenüber liegenden Berge, und weckte das schlummernde Echo. Meilenweit rollte der Schall fort, von Höhle zu Höhle, von Berg zu Berg, von Fels zu Fels, und klang wie ein Donner, der aus seinem tiefen Schlafe gerüttelt worden ist. Der Damhirsch indeß schüttelte bei dem Knall der Büchse und dem Pfeifen der Kugel nur den Kopf, als ob er nichts Arges dabei empfände. Erst das rollende und knatternde Echo machte sein Mißtrauen rege, und plötzlich, seine vier schlanken Füße unter dem Leibe zusammenziehend, stürzte er mit einem gewaltigen Sprunge vorwärts in's tiefe Wasser, und suchte schwimmend das Ende des Sees zu erreichen. Hurry jauchzte auf, griff nach dem Ruder, und eilte dem fliehenden Hirsche nach. Dieser stürmte aber an der Spitze vorbei, als Wildtödter am Strande erschien, und seinem Genossen winkte, von der Verfolgung abzulassen und zurück zu kehren.

„Es war eine Unbesonnenheit, zu feuern, ehe wir die Gewißheit hatten, daß kein Feind sich an der Küste verborgen halte,“ sagte er, während Hurry langsam und widerstrebend seinem Winke folgte. „Ueberdies mangelt es uns nicht einmal an Nahrung, und eben so wenig ist jetzt die Zeit, wo das Wildpret schmachhaft ist. Man muß nie ein Thier tödten, wenn man nicht seiner Haut oder seines Fleisches zur Nahrung bedarf. Die Delawaren nennen mich den Wildtödter, aber nie habe ich wissentlich den Namen Schlächter verdient!“

„Ach was!“ schrie Hurry, indem er verdrießlich mit der Hand durch seine langen Locken fuhr; „mich ärgert nur, daß ich den Hirsch fehlte! Das war wirklich ein gräßlicher Streich!“

„Beklagt Euch nicht darüber, denn der Tod des armen Thiores hätte Keinem von uns einen Vortheil gebracht. Die Echo's da waren entsetzlich